



みあさ

令和元年9月25日 No.6

美麻小中学校だより

家庭数配付

美麻小中 協働の学び・充実

2学期がスタートして、1ヶ月。児童生徒も学び、先生たちも学ぶ。9月は大町西小吉澤校長先生、八坂小櫻井校長先生を講師として、4つの研修授業を行いました。なしの木2組・白樺1組では自分のペースや学び方を大事にしながら課題に向き合い、「おもてなし活動」・「数学」に取り組んでいました。4年生、6年生では「社会科」で少人数での対話型学習をベースに友だちの意見や考え方を聞き、資料を読み取ることで新しい見方を獲得し、学びを深める姿がたくさん見られました。今年度の我々教員の課題は「協働の学びの質を高める」ことです。「その子その子に応じた」・「ホップ期など各ブロック期に応じた」・「さまざまな教科に応じた」という所が課題です。各先生たちが様々な工夫を授業の中に入れ、子どもたちの頑張りが加わる中で「協働の学びの質を高める」に迫る授業が展開され、子どもたちの成長も感じられるものでした。保護者、地域の皆さんにもご理解、ご協力を頂いている「働き方改革」も我々がより授業づくりに専念できることが大きな目的になっています。今後も「協働の学びの質を高める」授業づくりを進めてまいりたいと思います。

また、10月11日（金）の午前中は今年度長野県が会場になり、県下10の学校で行われる「全国へき地教育研究大会長野大会」が美麻小中学校でも行われ、北は北海道、南は鹿児島まで約100名の先生が参観に来られる予定です。全クラスで教科の授業や美麻市民科の総合的な学習の時間、本校で大事にしている歌声づくりの音楽集会の様子を見て頂きます。本校の「協働の学び」や児童生徒の様子などについてご意見を頂きたいと思っています。



なしの木2組 ほうじ茶でおもてなし・交流



白樺1組 数学 1次関数にじっくり取り組む



4年社会 エコパーク:焼却灰の処理と工夫は?



6年社会 豊臣秀吉の策は安定に向かった?

週末は『梨の木祭』 是非、お越し下さい。

いよいよ、今週末が梨の木祭です。朝は八の字跳びや大縄一斉跳びを頑張り、授業時間では体育館から各クラスの歌声や合奏の曲が聞こえ、休み時間、自治会、放課後の時間などでは有志発表やステージバック制作、様々ななしの木祭の準備にいそしむ児童生徒の姿が見られています。先週お配りしたプログラムのように様々な発表や、今まで学習を重ねてきた作品や学習物の展示があります。ご多用の中と拝察いたしますが、ぜひ、子どもたちの頑張りの成果をご覧に来校下さい。

<お知らせ・お願い>

○27日の下校バスは1～7年生は15:30、8、9年生は17:10発。

28日の下校バスは全校15:30発になります。

○音楽発表会を始め、体育館でのステージ発表時間では、録音、録画や児童生徒の発表の妨げとならないように、以下の点のご協力をお願いいたします。

「携帯電話はマナーモードか電源を切る」「私語や音にご注意ご配慮をいただく」

○28日の音楽発表会では、今年は9番に PTA の皆さんで「信濃の国」を2番まで歌います。ステージにあがって頂き、一緒に歌唱をお願いいたします。

○駐車は校舎外のあいているスペースをご利用下さい。いっぱいでしたら、校庭、フェンスぞいの草がはえているスペースについては駐車頂いても結構です。校庭のトラックや体育を行う土の部分には車の通行がないようにご配慮下さい。

○今年は、28日は「美麻市」の方のご厚意により、玄関などで、ダムカレー、うどん、花豆パンなどのお昼ご飯を提供(有料)頂く予定です。よろしければ召し上がって頂き、引き続き午後の参観もお願いできますと幸いです。



1～4年生は一人ずつ跳ぶ、八の字跳び！

5～9年生はみんなで一斉にジャンプ！

お知らせ・お願い

1 義務教育のあり方アンケート ご協力のお礼

1学期末に配布し、2学期始めに提出をお願いした、「義務教育のあり方アンケート」ですが、その後、学校メールで再依頼したところ、新たに提出いただいた方もいらっしゃいました。今までご提出いただいたすべての保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。貴重なご意見として大町市の方へ届けさせていただきます。

2 熊対策について

メールでも配信しましたが、大町市内で熊による人的被害が発生し、警戒警報も発令されました。7月には校内で熊が発見され、その後は目撃されていませんが、今後も『熊鈴』・『出会ったら背中を見せて走って逃げず、ゆっくり後ずさる』などの対応、声かけやお時間があればバス停までの送り迎えなどのご協力、朝夕など不要な外出をしないなど、お願いいたします。

(文責 高山俊彦)